

oder bei der Vorbereitung seiner die Jakobswege in Norddeutschland als Alternative und/oder als Ausgangspunkte seiner Pilgerwanderung nach Santiago de Compostela

Pilgerbotschafter

Seit 2009 begeben sich immer mehr Mitmenschen auf eine Pilgerwanderung. Eine stetig steigende Anzahl beginnt diese vor der eigenen Haustür hier in Norddeutschland.

Auch wenn unsere Wege in den Medien einen großen Bekanntheitsgrad erreicht haben, ist die Kenntnis bei den Pilgerinteressierten oft noch nicht ausgeprägt.

Als ***Botschafter*** berichte ich in meinem Umfeld über meine Kenntnisse und/oder Erfahrungen auf den norddeutschen Jakobswegen, oder mache als Interessierter am örtlichen Geschehen meine Umgebung darauf aufmerksam, dass sie direkt oder aber in der Nähe einer „Europäischen Kulturstraße“ liegt, auf der Pilger/Wanderer unterwegs sind.



Dem Pilgerinteressierten wird die Möglichkeit eröffnet, die Jakobswege in Norddeutschland als Alternative und/oder als Ausgangspunkte seiner Pilgerwanderung nach Santiago de Compostela zu wählen, der Pilger, der in Norddeutschland unterwegs ist und vielleicht nach einer Unterkunft, nach einem Laden, der Post oder einer Apotheke sucht, wird als solcher erkannt, freundlich begrüßt und aufgenommen sein

